

Elke Buhr, Monopol, June 2024

## **Kunst und Basel**

### **Am Vorabend der Art Basel zeigt Zürich zu was seine Kunstszene fähig ist – Tarotkarte und Fischexkursion inklusive**

Das Wochenende vor der Art Basel gehört traditionellerweise der lebendigen Kunstszene von Zürich. Die Vereinigung der Züricher Galerien lädt seit Jahren zu diesem Termin zu Vernissagen und Rundgängen. Das 2018 auf Initiative einiger Galerien gegründete Zurich Art Weekend hat das in den letzten Jahren erfolgreich erweitert: Jetzt macht Zürichs gesamte Kunstszene von den Projekträumen über die Sammlungen und Stiftungen bis zu den großen Museen mit und lädt zu einem intensiven Kunstwochenende voller Performances, Events und Partys.

[...] Im neuen Galerienzentrum im Maag-Areal nicht weit vom Löwenbräu hat PETER KILCHMANN seit einigen Jahren großzügige Räume. Er zeigt mit der 1979 in Deutschland geborenen Grace Schwindt einen Neuzugang in seiner Galerie. In Keramiken, Bronzen und sensiblen Aquarellzeichnungen begegnen sich Mensch und Pflanze, geht es um Berühren und Verschmelzen. Fast wie Historienmalerei wirken dagegen die Gemälde des in Haiti geborenen und in die USA ausgewanderten Didier William, der das Thema der Diaspora und der Verbindung mit den Vorfahren erforscht.



**Galerie Peter Kilchmann: GRACE SCHWINDT  
„Blue Flower around the head“, 2024**